

～2023年度受験生活を振り返って～

合格対談

千種校アドバイザー
×
現役合格者



青山学院大学 教育人間科学部

村瀬 愛依さん



アドバイザー：「まずは第一志望校への合格おめでとう！大学は楽しいですか？」

村瀬さん：「めちゃくちゃ楽しいです！！とても充実しています。
みんなにこの大学をオススメしたいくらいです！」

アドバイザー：「それは良かったです！
では村瀬さんの受験生活を振り返ってもらおうと思います。
どんな受験生活でしたか？」

村瀬さん：「1年間、マナビスの校舎にほぼ毎日来校して、とにかく講座をたくさん受けました。家にいるとさぼってしまうので。」

アドバイザー：「たくさん来校していましたもんね。どんなことを頑張りましたか？」

村瀬さん：「最初は日本史に出てくる漢字すら読めなかったので、全て調べる
ことから始めました。それからアドバイザーの方のアドバイスを基
に、苦手だった現代文や英文法を何度も繰り返し学習しました。
とにかく、なんでも繰り返すことを心がけて頑張りました。
千種校のAAの方たちは合格までの最短ルートを教えてくれたので、
無駄だと思う勉強はありませんでした！」

アドバイザー：「なるほど。私たちのアドバイスが助けになっていて嬉しいです。」

村瀬さん：「千種校のAAはみんな明るく楽しい方だったので、受験生活はそれ
ほど苦しみませんでした。出身校の椋山女学園は受験をする人が
少ないので、校舎でのアドバイザーの方たちとの会話はとても
励みになって、受験生活を送る私にとって心の救いでした。
千種校はAAの方たちがとても良いです！」



アドバイザー：「ありがとう！これからも生徒の励みになれるよう頑張ります。
それでは、マナビスで頑張ってくれた村瀬さんにとって、合格
の秘訣はズバリ何だと思いますか？」

村瀬さん：「無理だと思わず、諦めずにやり続けることだと思います。
青山学院大学は私のためにある大学だと思って勉強をしていま
した。
あとは、大学でやりたいことを考え続けることです。モチベー
ションに繋がります！」

アドバイザー：「諦めないことは本当に大切ですよね。
現役生は、最後の最後まで伸び続けるので！」

村瀬さん：「はい。特に私は、誰にも負けない教科を1つ作ろうと思い、最
後まで英語を重点的に勉強しました。」

アドバイザー：「英語の伸びはすごかったですよ！努力が実を結んで良かったで
すね。
それでは最後に、今マナビスに通って頑張っている後輩への
メッセージをお願いします。」

村瀬さん：「目標を見失わないように頑張ってください。
諦めなければきっと大丈夫！受験当日は、ここにいる誰よりも
勉強を頑張ってきたと思って挑みましょう！」

アドバイザー：「いいですね！今回はありがとうございました！」

村瀬さん合格本当におめでとうございます！これからの更なるご活躍をお祈り致します。
千種校 スタッフ一同

